
 

REQUERIMENTO SNº/ 2024 

Cajazeiras, 13 de maio de 2024 

 
Ilustríssimos Senhores, 

Dr. JOSÉ ALDEMIR MEIRELES DE ALMEIDA 

Prefeito 

MYCHELLE DANTAS DE ALMEIDA NOLETO  

Secretária de Saúde 

 
Senhores, 

Ao tempo em que consignamos respeitosas saudações, e reiterando nosso profundo respeito, 

solicitamos providências na regularização dos atendimentos na localidade: Policlinica, Município de 

Cajazeiras/PB. 

Justificativa: 

A demora nos atendimentos tem sido motivo de inquietação e preocupação para a população local. 

Com as altas demandas de pacientes e o baixo volume de profissionais disponiveis para realização dos 

atendimentos necessarios, vem se tornando frequente os atrasos no serviço prestado a população que, 

segundo relatos, fica em alguns casos sem atendimento. 

Sendo assim, a população local anseia por melhores condições, tendo em vista a atual situação que 

vive. 

Assim é indispensável a elaboração deste Requerimento. 

Esse serviço é uma reivindicação da população. 

Aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada estima e consideração. 

Atenciosamente, 

 
 

 

ALYSSON AMÉRICO DE OLIVEIRA 

(Alysson Voz & Violão) 
VEREADOR 

 
 
 

 


